



DanseSport Québec inc.

4545 Pierre-De Coubertin,
Montréal, (Québec) H1V 0B2

RAPPORT 2013-2014

8 juin 2014

Chère membres

Premièrement j'aimerais vous souhaiter bienvenu à l'assemblée générale annuelle. J'apprécie particulièrement votre présence aujourd'hui, car ce n'est pas toujours évident de venir assister à une telle réunion un dimanche après-midi de juin.

La saison 2013-2014 a été particulièrement très occupé pour Danse Sport Québec et avant de commencer mon rapport, j'aimerais remercier toutes l'équipe du CA : Simone Di Tomasso, Claudette Martin, Mario Nadeau, Simon Richard, Susan Burns et Robert Goulet et Ted Condescu pour leur travail incroyable et leur support indéniable tout au long de l'année. Sans leur implication, DSQ n'aurait certainement été la même cette saison et je n'aurais pas pu accomplir les tâches qui mon été confié. Ils ont contribué à leur manière à me faciliter la tâche en tant que Présidente.

Je tiens aussi à souligner le travail accompli encore une fois cette année par tous nos bénévoles que ce soit nos membres de DSQ ou en des bénévoles en dehors du monde de la danse. Je ne veux pas les nommer un à un car j'aurai peur d'en oublier mais il n'en demeure pas moins que sans eux la réalisation de nos évènement serait difficile. Je vous encourage et vous invite à continuer de nous supporter. Nous avons toujours besoin d'aide au-delà de faire partie intégrante du conseil d'administration. Toute aide, de quelque forme que ce soit est la bienvenue.

Membership

Du côté du membership, nous avons eu une diminution par rapport à l'année dernière 253 versus 326. Je laisse à Simone le soin de vous en parler.

Compétitions organisées et/ou sanctionnées par Danse Sport Québec

Nous avons eu 1 compétition sanctionnée « Le Chic de la Danse en janvier » et trois compétitions organisées pas DSQ « le Championnat canadien ouvert, la Super-AM et le Championnat canadien fermé.

Gala 2013

Le 3^{ième} GALA DSQ a eu lieu le 30 août 2013 à la salle A. Lassonde du collège Edouard Montpetit à Longueuil. Le thème était: DSQ, un organisme de tradition, mais résolument axé vers le futur. Initiateur du projet Denis Michaud. Anciens membres de DSQ et du conseil, professionnels de la danse et membres actuelles ont été conviés à cette soirée de retrouvailles. Le tout a débuté par un cocktail avec Marie-Claude Prigent. Le monde ont peu faire un retour dans le temps avec exposition de costumes et de photos. Pendant le cocktail les gens ont pu miser sur des prix lors de l'encan silencieux et nous avons pu amasser 2 600\$, grâce à vous cher membres mais aussi à la



DanseSport Québec inc.

4545 Pierre-De Coubertin,
Montréal, (Québec) H1V 0B2

grande générosité de nos nombreux donateurs. La partie gala a été par Isabelle Barkowiath et Mario Nadeau.

Nous avons eu droit à un spectacle de deux troupes de danse du Bahia studio. Plusieurs prix de présences ont été donnés. Il y a eu reconnaissance d'anciens champions, de membres et de bénévoles. Pour la première année nous nommé le bénévole de l'année 2012-2013. Le trophée au nom de Nicole Jolicoeur a été remis à Lyne Lessard. Los de la soirée des bourses ont été remises pour un montant 8 600\$. Ce fut tout un succès.

Situation financière

Notre situation financière a été plus difficile cette année. Nous avons réussi à diminuer nos dépenses par rapport au budget mais les revenu estimés non pas été atteint surtout au niveau des compétitions malgré tous les efforts qui ont été fait. Par le fait même nous avons décidé de diminuer considérablement le montant des bourses. Les bourses pour représentations n'ont pas été affectées et ont été remises au cours de l'année. Ceux qui recevront les bourses seront contactés dans les prochaines semaines.

Gala Sport Québec

Cette année nous avons soumis seulement une candidature dans 1 catégorie
Partenaires de l'année – Siméon Vassilev et Dimitrina Vassileva

Notre nomination n'a pas été retenue. Nous allons continuer de nominé nos membres qui se distinguent afin de faire connaître notre sport.

Nouveautés 2013-2014

Cette année nous avons eu des changements dans les catégories d'âge au niveau Senior lesquels ont été effectif en janvier 2014. Changements adoptés lors de la réunion annuelle du WDSF.

Il y eu le premier championnat du monde pour la catégorie d'âge Senior IV, qui a eu lieu en Espagne. 104 y ont participé dont deux du Canada

Au sein de Danse Sport Québec nous avons changé le nombre de danses dans la catégorie pré-amateur, passant de 3 à 4 danses. En standard le tango et en latin le jive. Ce changement a été approuvé lors du dernier AGA.

National Dance Council of Canada - NDCC

Association professionnel formée l'année dernière. et qui a ouvert une section amateur. Présentement NDCC accepte toute les cartes de membres pour participer aux compétitions sanctionnées par eux. Donc vous avez seulement besoin d'une carte celle de DSQ.



DanseSport Québec inc.

4545 Pierre-De Coubertin,
Montréal, (Québec) H1V 0B2

Malgré l'arrivée de cette nouvelle association, DSQ n'a pas connu de changements majeurs au niveau de ses membres. Ce que nous avons perdu c'est des compétitions sanctionnées.

Pour terminer, pour la saison 2014/2015 et pour les années à venir Danse Sport Québec va continuer de supporter ces membres. Nous sommes une association amateur qui est là pour ces membres. Nous allons continuer à accroître la visibilité pour notre sport et ainsi nous permettre d'obtenir des commanditaires et des dons pour les aider encore plus. Le programme placement sport de Sport Québec est un outil pour nous aider dans cette démarche et nous espérons atteindre nos objectifs.

Nous souhaitons que vous continuerez à supporter votre association en attendant je vous invite à notre prochaine compétition le Championnat canadien ouvert et événement WDSF, qui aura lieu le 27 septembre au Gymnase de Côte St-Luc.

Cordialement vôtre

Marjolaine Lagacé
Présidente
Danse Sport Québec